



El más cercano de la gente a Al-lah es quien entre ellos inicie el saludo.

Narró Abu Umama -Al-lah esté complacido con él- que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- dijo: “El más cercano de la gente a Al-lah es quien entre ellos inicie el saludo.” Según el relato de At-Tirmidi: Se dijo: “Oh Mensajero de Al-lah, cuando dos hombre se encuentran, ¿quién debe iniciar el saludo?” Dijo: “El que más cercano a Al-lah, Exaltado sea”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Tirmidhi - Registrado por Abu-Dawud]

El mejor de las gentes y el más cerca a Al-lah, Exaltado sea es aquel que inicia el saludo a sus hermanos, ya que toma la iniciativa para obedecer a Al-lah y se apresuró hacia ella buscando la recompensa de Al-lah y con ello se convierte en el más cercano de la gente a Al-lah y el más obediente.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3621>

